
令和４年３月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) ２０５０年カー

ボンニュートラル

に向けたクリーン

エネルギー活用に

よる本市の取組に

ついて  

① カーボンニュートラルに向けた現状と課

題について 

② これからのクリーンエネルギー活用に向

けて 

 ・本市に合った工程と数値目標について 

 ・電力調達のクリーンエネルギーの比率向上

について 

 ・太陽光等発電システム、蓄電池、パワーコ

ンディショナーに対する補助金制度につい

て 

③「ゼロカーボンシティ宣言」と「気候非常事

態宣言」と市民協働、官民一体となった取組

について  

２ 真鍋 昭洋 

(1) ２０５０年カー

ボンニュートラル

に向けたクリーン

エネルギーの具体

的導入について 

① 本市のクリーンエネルギーの現状につい

て 

② 現在までの本市におけるクリーンエネル

ギー活用に向けた取組について 

③ 本市に適応したクリーンエネルギーの具

体的導入について 

３ 上野 彰 

(1) ２,４,５－トリ

クロロフェノキシ

酢酸の影響につい

て 

① ２,４,５－Ｔとは、どういう薬剤なのか 

② ２,４,５－Ｔを日本の山林にどうして埋

設したのか 

また、枯葉剤の埋設は、いつ頃から始めた

のか 

③ 枯葉剤は、どういう状態で、また、深さは

何ｍの位置に埋設されているのか 

④ 全国４６か所に枯葉剤が埋設されている

が、所在地（県・市町村）はどこか 

⑤ １９８０年代に四国（愛媛県、高知県）で

２,４,５－Ｔが漏れ出した 

また、地球温暖化で、各地で豪雨災害が頻

発しているが、五ケ山ダムは大丈夫か 

⑥ 現在まで全国６か所で２,４,５－Ｔを撤

去しているが、林野庁は、この「負の遺産」

を今後どうするのか 

また、林野庁九州森林管理局佐賀森林管理

署への要望活動はどうなっているのか 

 



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 稲生茉莉子 

(1) 医療的ケア児に

ついて 

① 医療的ケア児支援の現状について 

② 医療的ケア児支援の課題について 

③ 医療的ケア児及びその他家族に対する支

援に関する法律施行を受けて本市での今後

の取組は 

(2) 新型コロナウイ

ルスワクチンにつ

いて 

① ５歳から１１歳への接種について 

② 情報提供について 

③ ワクチンハラスメントについて 

５ 田中夏代子 

(1) ウィズコロナに

おける今後の公共

施設の設備につい

て   

① 公共施設での水分補給について 

② 図書館での本の除菌について 

③ 冬期の手洗いについて 

 

(2) 高齢者の健康支

援について 

① 予防接種について 

② 健康ポイント制度について 

③ ステップ運動について 

６ 平山ひとみ 

(1) 保育について  ① 保育士の賃金について 

② 障害児保育事業費補助金について 

③ 年末年始保育について 

(2) 移動図書館につ

いて 

① 他自治体の取組について 

② 本市での実現について 

７ 吉永 直子 

(1) 特別支援教育に

ついて 

① 現状について 

② 通級指導教室について 

③ 特別支援学級について 

(2) 産後ケア事業に

ついて 

① 宿泊型・通所型支援の検討について 

②「おむつ定期便」について 

８ 羽根 正俊 

(1) 持続可能な農業

振興について 

① 農業振興地域整備計画について 

② 新規就農、就農希望者の育成・確保につい

て 

③ 所有権の移転、利用権の設定などによる農

地集積について 

④ スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の駆

除対策について 

⑤ 農作物の地域ブランド化について 

 
 
 
 
 



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 羽良 和弘 

(1) 誰もが使いやす

い公園づくりにつ

いて 

① 市が管理している公園について 

② 都市公園のトイレの管理及び清掃につい

て 

③ 都市公園のトイレの設置基準及び規模に

ついて 

④ 誰もが使いやすい都市公園のトイレの整

備及び改善について 

 
 


